
 

 

 

 

◎外国人
がいこくじん

の暮
く

らしを多
おお

くの国
くに

の言語
こ と ば

でサポートします。 

くらし全般
ぜんぱん

にたいする相談
そうだん

のほか，国
くに

に住
す

む資格
し か く

（Ｖｉｓａ）などの

専門
せんもん

相談
そうだん

をしています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

〒７３０－００３７ 

       広島市中区
ひ ろ しま しな か く

中町
なかまち

8-18 広島
ひろしま

クリスタルプラザ６Ｆ 
 

       ０８２－５４１－３７７７ 

 

 

 

 

 

英語
え い ご

，中国語
ちゅうごくご

，ベトナム語
ご

，韓国語
かんこくご

，タガログ語
ご

，タイ語
ご

， 

ポルトガル語
ご

，インドネシア語
ご

，スペイン語
ご

，ネパール語
ご

 
 

 

●ここに来
き

て相談
そうだん

 ●電話
で ん わ

相談
そうだん

 ●メール(hic@hiroshima-ic.or.jp)  
●twitter https://twitter.com/hicofficial @hicofficial 

●facebook https://www.facebook.com/2016.HIC/ @2016.HIC 

 

 

 

 

 

●くらし全般
ぜんぱん

にたいする相談
そうだん

に対応
たいおう

 

 ●いろいろな国
くに

の言語
こ と ば

で広島
ひろしま

のことを聞
き

けます。 

 ●くわしい相談
そうだん

の予約
よ や く

をすることができます。 

《相談
そうだん

ができる日
ひ

》 

毎 週
まいしゅう

 月曜日
げつようび

～土曜日
ど よ う び

（祝日
しゅくじつ

および 12月
がつ

28日
にち

から 1月
がつ

4日
にち

までを除
のぞ

く） 

  相談
そうだん

できる時間
じ か ん

は裏
うら

を見
み

てください 
  

 

●国
くに

に住
す

む資格
し か く

（Ｖｉｓａ）～行政
ぎょうせい

書士
し ょ し

が対応
たいおう

 

●社会
しゃかい

保険
ほ け ん

・労働
ろうどう

条 件
じょうけん

 ～社会
しゃかい

保険
ほ け ん

労務士
ろ う む し

が対応
たいおう

 

●法律
ほうりつ

・人権
じんけん

 ～弁護士
べ ん ご し

または司法
し ほ う

書士
し ょ し

が対応
たいおう

（土曜日
ど よ う び

のみ） 

 

《相談
そうだん

のできる日
ひ

》 

毎 週
まいしゅう

 木曜日
もくようび

・土曜日
ど よ う び

（祝日
しゅくじつ

および 12月
がつ

28日
にち

から 1月
がつ

4日
にち

までを除
のぞ

く） 

相談
そうだん

できる時間
じ か ん

は裏
うら

を見
み

てください 

相談
そうだん

ができる言葉
こ と ば

 

一般
いっぱん

（くらし）相談
そうだん

 

相談
そうだん

ができる言葉
こ と ば

など 

問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

相談
そうだん

できることと・相談
そうだん

できる日
ひ

 

住所
じゅうしょ

 

相談
そうだん

のしかた 

ＴＥＬ 

電話
で ん わ

のお金
かね

がかかりません。 
 

０１２０－７８３－８０６ 
 

※携帯
けいたい

電話
で ん わ

・スマートフォンでも話
はな

せます。 

こまった外国人
がいこくじん

のための相談
そうだん

を 

秘密
ひ み つ

は守
まも

ります お金
お か ね

はかかりません 

専門
せんもん

相談
そうだん

 ※専門家
せ ん もん か

による相談
そうだん

 



 

 

      相談
そうだん

できる日
ひ

と時間
じ か ん

 
 

 


